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К 
огда начинается человеческая жизнь? Это ключ к 
пониманию того, почему аборт, отнимающий невин-
ную жизнь, является тяжким грехом . 

  Божье Слово описывает как началась первая человечес-
кая жизнь, когда Бог сформировал Адама и вдунул в него  
дыхание жизни (Быт. 2:7). Человечество было сотворено по 
образу и подобию Бога (Быт.1:26). Однако человек был соз-
дан из земли – материи –  Бог же является духом (Ин.4:24).  

 Бог описывает задуманный Им замысел для людей во 
Втором послании к Коринфянам 6:18: «'Я буду вашим Отцом, 
а вы будете моими сынами и дочерями', говорит Господь  
Вседержитель». Бог в самом деле создает семью – воспро-
изводит Себя – через человеческий род. Для этого мы были 
сотворены и для этого мы рождаемся! 

 Так как же это происходит? Этот духовный процесс ста-
новления Божьими детьми отражает физический процесс 
рождения человеческих детей.  

  Бог сказал нашим первым человеческим родителям «пло-
дитесь и размножайтесь; наполняйте землю» (Быт. 1:28). Так 
они и сделали, создав таким образом первую человеческую 
семью. С тех пор каждый человек был плодом этого задуман-
ного Богом процесса.  

  Человеческое размножение началось с Адама. Божие 
божественное расширение Его семьи началось со второго  
Адама, Иисуса Христа (1Кор. 15:20-22, 45-49). Он был рожден 
как человеческое существо. Но большая разница в том, что 
Бог был Его Отцом в уникальном смысле (Ин. 1:14, 18; 3:16, 
18; 5:18). Яйцеклетка в утробе молодой девственницы Марии 
была чудом оплодотворена божественным Божьим Духом и 
силой – Святым Духом (Лк. 1:35).  

 Человеческая жизнь начинается с яйцеклетки, произведен-
ной яичником потенциальной человеческой матери. Крохотная 
яйцеклетка настолько мала, что еле видна человеческим гла-
зом. Сперматозоиды мужчины гораздо меньше – в пятьдесят 
раз меньше по размеру чем женская яйцеклетка. Когда сперма-
тозоид проникает в яйцеклетку и соединяется с ядром этой  
клетки, зарождается человеческая жизнь. 

  Это начало человеческой жизни точно отражается в про-
цессе зарождения божественной жизни Божьего дитя.  

 К каждом человеке есть человеческий дух, который отли-
чает нас, делает такими непохожими на животных. Исследо-
вания мозгов людей и животных выявила между ними лишь 
незначительные отличия. Однако люди способны думать,  
планировать, рассуждать, приобретать знания и творить так, 
как не способно ни одно животное. Библия раскрывает, что в 
каждом человеке есть дух человека, который выводит нас за 
пределы [ставит нас выше] мира животных. 

  Обычно ученые игнорируют все, то не может быть обна-
ружено или измерено физическими средствами, поэтому они 

отказываются признавать существование духа. Как нам  
сказано в Первом послании к Коринфянам 2:14: «Душевный 
человек [природный, душевный или человек, в котором не 
обитает Божий Дух – в др. переводах] не принимает того, что 
от Духа Божия, потому что он почитает это безумием; и не 
может разуметь, потому что о сём надобно судить духовно». 
К сожалению, отрицая существование духа, многие ученые 
отказываются признавать существование Бога, ангелов, злых 
духов и человеческого духа. Следовательно, наука не способ-
на обеспечить нас ответами на великие вопросы и голово -
ломки жизни. 

Так как же начинается божественная жизнь, которая явля-
ется параллелью человеческой жизни? 

В Библии записано одно поразительное сверхестествен-
ное событие, произошедшее на праздник Пятидесятницы, 
после распятия и воскресения Христа. Божий Святой Дух  
чудесным образом сошел на последователей Христа, кото-
рые были собраны там в Иерусалиме (Деян. 2:1-4).  

Эта духовная сущность и сила Бога, как божественный  
сперматозоид соединяется с яйцеклеткой, в результате чего 
образуется человеческий зародыш (эмбрион), объединяясь с 
их человеческим духом, чтобы сделать их новыми зачатыми 
Божьими детьми! (см. Рим. 8:16-17) Наделенные силой через 
Святого Духа, эти мужчины и женщины теперь могут начать 
понимать то, что от Бога [истину и план Бога]! 

Как написал апостол Павел в Первом послании к Коринфя-
нам 2:9-11: «Но, как написано: 'не видел того глаз, не слышало 
ухо, и не приходило то на сердце человеку, что приготовил Бог 
любящим Его».А нам Бог открыл это Духом Своим; ибо Дух 
все проницает, и глубины Божии. Ибо кто из человеков знает, 
что в человеке, кроме духа человеческого, живущего в нём? 
Так и Божьего никто не знает, кроме Духа Божия». 

Это получение Святого Духа было моментом их божест-
венного зачатия. Они теперь стали Божьими детьми – но еще 
не рождены как бессмертные духовные дети, пока не наступит 
воскресение при Пришествии Иисуса Христа (1Кор. 15:20-23, 
35-54). Теперь они будут духовно расти в благодати и познании 
(2Петр. 3:18) до назначенного времени их окончательного ду-
ховного возрождения. Тем временем, крещенные и получив-
шие Божий Дух являются Его детьми [уже сейчас], разделяя 
Его природу, несмотря на то, что находятся в ожидании этого 
возраждения (см. 1Ин. 3:1-2; Рим. 8:9, 14-17; 2Петр. 1:3-4). 

Таким же образом, ребенок в утробе матери является 
дитем своих родителей с самого момента зачатия. Поэтому, в 
глазах Бога, который является Творцом всего живого, лишить 
жизни нерожденного ребенка – это убийство. Давайте же 
стараться делать угодное Богу и осознавать ужасающую суть 
этого греха! 
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У 
же более года как мир накрыла пандемия 

Covid-19, оставляя повсюду тяжелые пос-

ледствия. Правительства пытаются как-то 

защититься, создавая «скоростные» вак-

цины и широкомасштабные «домашние» карантины 

практически по всему миру. Органы здравохранения 

призывают всех постоянно мыть руки, носить лице-

вые маски, соблюдать дистанцию при встрече с  

другими и вакцинироваться как только появится 

такая возможность.  

Всем этим заполнены средства массовой инфор-

мации. Плюс к этому, повсюду правительства не      

скупятся на траты, иногда влезая в огромные долги, 

чтобы справиться с инфекцией, которая на момент 

написания этих строк по некоторым данным унесла 

жизни 2,5 миллионов людей по всему миру. Как 

пример, в Соединенных Штатах заявлено более чем 

полмиллиона. 

 В то же время в нашей мире бушует еще одна 

пандемия, и почти ничего не делается для того, чтобы 

остановить ее распространение. Мы мало наслышаны       

об этой волне смерти, поскольку средства массовой 

информации в буквальном смысле замалчивают ее, а 

если и скажут что-то, то только в противовес тем, 

кто стремится остановить ее, что звучит более чем 

странно! Это кажется невероятным, но некоторые 

правительства реально способствуют этой массо-

вой гибели людей, используя деньги налогоплатель-

щиков для финансирования организаций и клиник, 

где продолжается это смертоносное буйство. 

В 2020 году эта ужасная пандемия унесла жизни 

почти 43 миллионов жизней - это более одной смер-

ти в секунду. Число погибших выше, чем во время 

всей Первой Мировой войны, но это происходит 

каждый год.  К примеру только в Соединенных Шта-

тах смертность от этой чумы в 2020 году превысила 

Тихая Эпидемия 

Страшный и в то же время тихий убийца свирепствует во всем мире. 

Каждый год он забирает больше 40 миллионов драгоценных 

человеческих жизней. Что это за бедствие такое, и что должно           

быть сделано, чтобы защитить наиболее уязвимых из нас?  

John LaBissoniere  
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смертность от Covid-19 на 2300 процентов! 

 Что это за напасть со смертельным исходом?    

 Это - ужасающая, молчаливая пандемия абортов,   

и, несомненно, самый большой в мире убийца. 

 Как сообщалось в таком источнике как Breitbart 

News: «Согласно статистике Worldometer в 2020 

году во всем мире было больше смертей от абор-

тов, чем всех смертей от рака, малярии, ВИЧ/

СПИДа, курения, алкоголя и дорожно -транс-

портных происшествий вместе взятых. Шоки-

рующее число смертей от абортов, по сути, привело 

к тому, что некоторые наблюдатели назвали аборт 

‘фактором социального правосудия нашего време-

ни’, поскольку сам масштаб проблемы полностью 

затмевает другие вопросы прав человека» (Томас 

Уильямс, PhD, «Аборты - ведущая глобальная при-

чина смерти 42,7 миллионов в 2020 году», 1 января 

2021 года, выделение добавлено повсеместно). 

Наводящая ужас культура смерти 

 Пандемия абортов - эта ужасающая культура 

смерти, действующая прямо у всех на виду - траги-

чески стала широко признанной большей частью 

общества. И что же большинство людей слышат из 

основных СМИ о шокирующем количестве смертей, 

вызванных этим убийцей? Да ничего! Абсолютная 

тишина. Вместо этого большинство наших СМИ,  

развлекательных программ и государственных деяте-

лей фактически оказывают поддержку тем, кто одоб-

ряет, реализует и участвует в этой смертельной, изу-

верской работе. 

 Из всех 195 суверенных государств мира только 

Сальвадор, Никарагуа и Доминиканская Республика 

полностью запретили аборты. С другой стороны, 

аборты настолько распространены в некоторых    

странах, что практически стали неотъемлемой формой 

контроля рождаемости. Например, журнал Foreign 

Policy сообщил, что «многие российские женщины 

используют аборты в качестве единственного 

источника контроля рождаемости, и официальные 

данные показывают, что почти 930000 женщин еже-

годно прерывают беременность» (Amie Ferris-Rotman, 

«Следующая цель Путина - культура абортов в Рос-

сии», 3 октября 2017 года). 

А LifeNews.com сообщила, что «согласно новому 

докладу Института Гуттмахера, выступающего за 

аборты, более половины женщин [в США], сделав-

ших аборты в период с 2008 по 2014 год, уже имели 

по крайней мере одного ребенка» (Micaiah Bilger, 

«Женщины используют аборты в качестве контроля 

рождаемости: 59% уже имели одного ребенка, 33% 

имели двух детей», 13 мая 2016 года). 

К сожалению, аборт - это расчетливое, предна- 

меренное убийство беспомощного нерожденного 

человека, и они стали просто еще одним методом 

контроля рождаемости во многих странах мира. 

Это падение нравов продолжает неустанно рас-

ползаться сродни раковой опухоли до того предела, 

что сегодня практически любые формы сексуального 

поведения или отклонения принимаются как «нор-

мальные» и часто агрессивно пропагандируются 

так называемыми лидерами общества. 

Что же происходит, когда от благочестивой морали 

отказываются, а мудрые законы Творца остаются без 

внимания в народе, который изначально был сотво-

рен, чтобы чтить Его и подчиняться Его воле? Через 

древнего пророка Осию Бог предупредил: «Мой 

народ истреблен из-за недостатка знания. Как вы 

отвергли знание, так и Я отвергну вас, Мои священ-

ники [или представитель]. Как вы забыли Закон 

вашего Бога, так и Я забуду ваших детей» (Ос. 4:6). 

Проталкивая губительное послание 

На протяжении десятилетий последствия такой 

моральной деградации нанесли огромный ущерб,  

разбивая семьи, и ведь этот ущерб был предсказуем. 

Они привели к росту преступности, насилия, нар-

циссизма, психических и физических заболеваний, 

невежеству и пренебрежению к Богу как Создателю, 

Защитнику и Кормильцу (2Тим. 3:1-5). 

К сожалению, для многих народов исполняются 

слова пророка Исаии, который написал: «Горе греш-

ному народу, отягченному грехом. О потомство 

злодеев, сыновья растления! Оставили Господа, 

 

 

 УЗНАЙТЕ БОЛЬШЕ ... 

Есть очень хорошая причина, по 

которой Бог ценит жизнь каждого 

человека. Мы все были созданы с 

невероятным потенциалом стать 

частью Его семьи!  

Чтобы узнать больше об этой уди-

вительной истине, скачайте или 

запросите наше бесплатное посо-

бие  «Какова ваша судьба?». 

 http://ru.ucg.org; info@ucg.org  
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презрели Святого Израилева – повернулись к 

Нему спиной. Зачем вы так упорны в своем отступ-

ничестве? Хотите, чтобы вас били еще? Вся голова 

изранена, все сердце измождено» (Ис. 1:4-5, NRT). 

Выбрав самим решать, что есть добро и зло, люди 

сформировали общество типа «нам ничто не чуждо» 

или «все позволено», в том числе и в своем подходе 

к сексу. Хотя Бог говорит в Священном Писании, что 

секс предназначен только для любящих, преданных 

браку отношений, люди отвергли это и решили, что 

знают лучше Бога, а ведь это Бог спланировал и соз-

дал сексуальные отношения! 

Отказ от моральных стандартов Бога породил 

сегодняшнюю хаотичную и упадочную культуру 

сексуальных контактов, сожительства, нормализации 

гомосексуализма, однополых браков и трансгендер-

ной смены пола. Такое греховное и саморазрушаю-

щее поведение осуждается в Библии (см. Мф. 5:28; 

Лев. 18:22; Втор. 22:5; Рим. 1:26-29; Быт. 5:2). 

Стоит ли удивляться, что отвратительная культура 

«аборт по требованию» сопровождала это развраще-

ние? К сожалению, культура всего мира опустились 

настолько низко, что убивает самых невинных и 

уязвимых своих членов. И для чего? Чтобы другие 

люди могли предаваться своим собственным растлен-

ным, эгоистичным удовольствиям (см. 2Тим. 3:1-5). 

Жизнь зачатого ребенка уникальна 

Слишком много людей купились на ужасную 

ложь о том, что нерожденный ребенок - это просто 

«пока еще нежизнеспособная ткань», и поэтому 

мать имеет «право» делать с этим, как ей угодно. 

Еще одна ложь заключается в том, что человеческая 

жизнь начинается не раньше чем незадолго до рож-

дения, когда ребенок будет жизнеспособен сам по 

себе. Таким образом сторонники абортов пытаются 

провести черту на жизнеспособность. Они говорят 

женщинам, что поскольку плод зависит от матери 

для жизнеобеспечения и не может выжить отдельно 

от нее, аборт вполне приемлем, если мать так хочет. 

Но и наука, и Бог говорят нам, что человеческая 

жизнь начинается с зачатия. В этот момент появля-

ется уникальная жизнь с собственным генетическим 

кодом, включающим все, чем станет этот пока еще 

крошечный человечек - начиная от его роста, цвета 

глаз, характера и продолжая до бесконечности. 

В этой новой человеческой жизни в утробе мате-

ри происходит удивительнейший процесс быстрого 

роста и развития. В течение только 18 дней уже появ-

ляется сердцебиение. Примерно через три недели у 

ребенка начинают формироваться глаза, спинной 

мозг и пищеварительная система. Примерно через 

43 дня можно обнаружить сигналы мозговой актив-

ности. Примерно в районе 60 дней начинают оформ-

ляться пальцы рук и ног. А через 65 дней уже функ-

ционируют щитовидная железа и надпочечники, и 

эмбрион может глотать и реагировать на шум. 

К 70 дням у зачатого ребенка в основном есть 

все, что должен иметь новорожденный младенец. В 

84 дня формируются отпечатки пальцев. Маленький 

мальчик или девочка теперь более восьми сантимет-

ров в длину и весит около 28 грамм. К 125 дням он 

двигается и бьет ножками. Незадолго до рождения 

младенец реагирует на боль, прикосновение, холод, 

звук и свет, может икать, сосать большой палец, он 

проходит через циклы бодрствования и сна, может 

улыбаться, выражать эмоции, реагировать на голос 

матери, зевать и даже видеть сны! 

А что говорит наш Создатель? 

Библия объясняет, что Бог рассматривает еще не-

родившегося ребенка как отдельного от его матери 

человека. Например, Бог конкретно подчеркнул, что 

еще задолго до рождения пророка Иеремии Он избрал 

его для особого поручения. Бог сказал Иеремии:  

«Прежде нежели Я образовал тебя во чреве, Я 

Выбрав для себя определения того,    

что есть добро и зло, люди создали 

общество, в котором «все позволено».  
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познал тебя, и прежде нежели ты вышел из утробы, Я 

освятил тебя: пророком для народов поставил тебя»  

(Иер. 1:5, SYN). Кроме того, патриарх Иов сказал о 

себе и других: «Не Он ли, Который создал меня во 

чреве, создал и его и равно образовал нас в утробе?»  

(Иов. 31:15). 

Поэтому мы видим, что вдохновенное Слово Бога 

показывает, что наш Создатель рассматривает еще 

нерожденного ребенка даже в самый начальный 

момент его жизни и развития как уникально 

нового и драгоценного человека. Этот человечек, 

как и все, имеет право жить - имеет право играть, 

улыбаться, смеяться, учиться и мечтать! Поэтому, 

хотя аборт не упоминается непосредственно в Свя-

щенном Писании, приведенные выше отрывки ясно 

показывают, что Бог рассматривает нерожденных 

младенцев как уже сформировавшихся людей. Это 

означает, что преднамеренное убийство нерожден-

ного ребенка - это убийство, которое запрещено 

шестой из Десяти заповедей Бога. 

Давайте теперь поднимем это на еще более вы-

сокий уровень - за пределы физического. Насколько 

духовно значим и важен  каждый  человек для 

нашего Вечного Творца? Хотя Он создал все сущее 

вокруг, и всю Вселенную и все что в ней есть, осоз-

наете ли вы, что то, какими Он сотворил людей, не- 

сомненно, является Его величайшим творением? 

Фактически, то, что Бог запланировал именно для 

человеческой жизни и является главной целью уди-

вительного и замечательного плана, подготовленного 

Им к исполнению. Обратите внимание на эти вдох-

новляющие слова царя древнего Израиля Давида: 

«Взирая на небеса, творение рук Твоих, на луну и 

звезды, которые Ты на места свои поставил, думаю 

я: что есть человек, что Ты помнишь его, и сын 

человеческий, что заботишься Ты о нем? Ты сделал 

его таким, что только Тебе Самому он уступает; сла-

вой и честью увенчал его, власть ему дал над всем 

Тобою сотворенным – все положил к ногам его: и 

овец, и волов, и зверей полевых, птиц небесных, и 

рыб морских ...» (Пс. 8:4-9, BTI 8:3-8). 

И еще, вдумайтесь в следующий отрывок из  

Нового Завета, который дает более полное объясне-

ние удивительной судьбы человечества: 

«Ты все подчинил под ноги его. Бог все покорил 

человеку, не оставив ничего непокоренным ему. Но 

сейчас мы пока не видим, что человеку все подчине-

но. Однако мы видим, что Иисус, Который действи-

тельно был поставлен немного ниже ангелов, сейчас 

увенчан славой и честью, потому что претерпел 

смерть; по благодати Божьей к нам Он вкусил 

смерть за каждого человека. Надлежало, чтобы Бог, 

приводящий все множество Своих сынов в славу, 

для Которого и благодаря Которому все существует, 

проведя через страдания, сделал Зачинателя их   

А 
борты не упоминаются в Биб-

лии, но история фиксирует, 

что они практиковались древ-

ними египтянами, персами, римляна-

ми и другими цивилизациями. Однако 

в то время аборты обычно считались 

чем-то аморальным. Например, в 

пятом веке до нашей эры клятва Гип-

пократа запрещала врачам проводить 

аборты по желанию. 

Некоторые отцы церкви примерно 

200-х годов первого столетия с неодоб-

рением писали о противозачаточных 

средствах и лекарствах, а также устрой-

ствах, используемых для совершения 

абортов. Аборты были включены в пе-

речень доносов вместе с другими пред-

осудительными действиями, такими как 

воровство, лжесвидетельство, религи-

озное дерзновение и лицемерие. 

 

К сожалению, аборт - расчетливое 

и преднамеренное уничтожение чело-

веческой жизни - сегодня является 

основной причиной смерти во всем 

мире. Однако все-таки наступит то 

прекрасное время, когда все это нав-

сегда останется в прошлом, когда  

Иисус Христос вернется в силе и сла-

ве, чтобы установить Божье правед-

ное правительство (Дан. 2:44-45). 

 

 
 

   Из истории абортов ...  
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спасения совершенным» (Евр. 2:8-10, NRT). 

Потрясающее божественное предназначение 

человеческой жизни 

Итак, как мы только что прочитали, великая 

миссия Иисуса Христа - привести «многих сынов в 

славу». Но что же это значит? Поразительный  

замысел Бога в сотворении людей имел своей целью 

создание божественной семьи - собственной семьи 

Бога. Он делает это замечательное заявление, запи-

санное во 2-м Послании Коринфянам 6:18  «И буду 

вам Отцом, и вы будете Моими сынами и дщерями, 

говорит Господь Вседержитель». 

Он совершенно точно осуществит это с помощью 

процесса, при котором физические личности из        

плоти и крови будут преобразованы в духовных 

существ при воскрешении их из мертвых. 

Акт человеческого воспроизводства - это физичес-

кая аналогия духовного процесса, ведущего к рож-

дению божественных детей в бессмертной духов-

ной семье Бога! Когда люди прерывают жизнь  

своего нерожденного ребенка, они безрассудно и бес– 

поворотно препятствуют осуществлению Божьего 

плана. Следовательно, жизнь всех нерож-

денных детей должна рассматриваться как 

в высшей степени ценная. Бог запланиро- 

вал для каждого из них такое же велико-

лепное будущее, не имеющее аналогов! 

(см. «Когда начинается жизнь?» на стр. 2).                                                                                              

Теперь вы понимаете все это, и если знаете кого-

то, кто планирует аборт ребенка, мы искренне просим, 

чтобы вы дали ей прочитать эту статью, а возможно 

и другие статьи и предложили ей обратиться за  

надежным, христианским советом. Объединенная  

Церковь Бога, а также издательство журнала Beyond 

Today (Благих Вестей) имеют служителей по всему 

миру, они с радостью предложат духовное руководство. 

Пожалуйста, посетите наш сайт, чтобы найти бли-

жайшую конгрегацию или офис. 

Наш великий Создатель желает, чтобы все мы 

отказались от образа жизни, несущего зло и смерть, 

навязанного нам мощным влиянием темных, обман-

чивых, невидимых духовных сил (см. Еф. 2:2; 6:12; 

2Кор. 11:14). Учитывая растущее зло времени, в кото-

ром мы живем, крайне важно, чтобы мы полностью 

доверили свою жизнь Богу через Иисуса Христа и  

безоговорочно и прилежно следовали Его совершенно-

му учению, которое изменит нашу жизнь (Мф.5:19).  

 

И последнее, если в прошлом вы когда-то сделали 

выбор в пользу прерывания беременности, знайте, 

что ваш заботливый, сострадательный Небесный 

Отец предлагает вам прощение и безграничную  

надежду! Его божественное милосердие будет дано 

вам, когда вы обратитесь к Нему в искреннем покая-

нии. Вы можете оставить свои уже совершенные  

ошибки в прошлом, а сегодня начать строить прекрас-

ную жизнь, готовясь к светлому будущему в Его  

грядущем Царстве, основанном на истине и мудрости, 

которые Бог дает нам через Библию. 

 Да, у нашего потрясающего Создателя есть все-

ляющий надежды план и ясная цель для всех людей, 

включая и вас! Нам дано чудесное обещание несрав-

нимо более полной и радостной божественной жизни 

в Его духовной семье. А пока давайте всегда помнить, 

что любая человеческая жизнь, включая жизнь  

каждого будущего ребенка, является для Него в выс-

шей степени и бесконечно драгоценной! БВ 

У нашего Создателя есть поразительная цель                        

для всех нас. Жизнь всех людей и каждого                           

будущего ребенка в высшей степени и                                            

бесконечно драгоценна для Него!  
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очему наш мир видит такие страшные вещи 

как геноцид, терроризм, массовые или серий-

ные убийства? Почему постоянно где-то 

идут бессмысленные войны, уносящие жизни, ухуд-

шая положение уже доведенных до нищеты, отча-

явшихся людей? 

 За последние 100 лет наблюдался только рост по-

добной жестокости, оставляя за собой гибель сотен 

миллионов людей и миллиарды, влачащих жалкое 

существование, политически и экономически разо-

ренных и закабаленных. Поведенческие нормы     

катятся вниз. То, что раньше считалось грехом, не   

приемлемым и аморальным, сейчас с каждым днем                   

все более приемлемо. Недавний интернет-мем в 

Fаcebook, принадлежащий автору и ведущему Двай-

ту Лонгнеккеру описывает это таким образом: «Сна-    

чала мы делаем вид, что не замечаем порок. Затем 

мы разрешаем порок. Потом мы легализуем порок. 

Затем мы популяризируем порок. Затем мы превозно-

сим порок. А потом мы преследуем тех, кто все еще 

называет это пороком». 

 По всей видимости мы уже подошли к ситуации, 

которую описал пророк Исайя: «Горе тем, которые 

зло называют добром и добро – злом, тьму почитают 

светом и свет – тьмою, горькое почитают сладким и 

сладкое – горьким!» (Ис. 5:20-21, SYN). 

 Одним из очевиднейших примеров являются абор-

ты. В 50-е и 60-е годы аборты были запрещены зако-

ном. Убить только что зачатого ребенка в утробе матери      

было немыслимо - это было и считалось убийством! 

Общественное сознание и нравственные устои об-

щества ценили жизнь в утробе матери как святость, 

поддерживали моральную ответственность за эту 

жизнь. Но все изменилось! Ребенок с уже бьющимся         

сердцем в утробе матери превратился в «человечес-

кую ткань», которая может быть разрушена и утилизи-

зована без особых церемоний как негодный материал. 

Это даже утверждается как право и делается без 

стыда. Вызовы этой отвратительной практике натал-

киваются на такие резкие заявления, как: «Держите 

свои законы подальше от моего тела!» То, что когда-

то было незаконным и безнравственным, и амораль-

ным, стало законным и одобренным, вылившись во 

много миллионов абортов по всему миру (около 40-50 

миллионов в год). Более того, новые законодательст-

ва позволяют прерывание беременности почти на 

любом сроке. 

 Апостол Павел предсказал значительный рост 

нечестивого, перевернутого мышления, которое 

подвергнет общество серьезной опасности: «Знай же, 

что в последние дни наступят времена тяжкие. 

Ибо люди будут самолюбивы, сребролюбивы, горды, 

надменны, злоречивы, родителям непокорны, небла-

годарны, нечестивы, недружелюбны, непримири-

тельны, клеветники, невоздержаны, жестоки, не  

любящие добра, предатели, наглы, напыщенны, более 

сластолюбивы, нежели боголюбивы, имеющие вид 

благочестия, силы же его отрекшиеся» (2Тим. 3:1-5, 

выделения добавлены повсюду).   

Мы уже живем в эти предсказанные дни несдержи-

ваемой злобы, ненависти, жажды мести, эгоизма и 

психологических травм, нанесенными злом! Это то, 

что мы видим ежедневно в новостях. И будет еще 

хуже. Но откуда же все это зло взялось, почему Бог 

разрешает это, и как нам все-таки бороться и справ-

ляться с этим злом? 

Если Бог добр и всемогущ, то как зло                   
может существовать? 

Многие атеисты заявляют, что причиной их неве-

рия в Бога является невозможность восприятия ими 

того, что всемогущий и любящий Бог не в состоянии 

остановить войны, страдания и несправедливость. 

Как же может любящий Бог, сотворивший нас по 

Своему образу и подобию, не положить конец всему 

Красота нашего мира и само его чудо дают нам уверенность в существовании любящего 

Бога. И все-таки вся картина омрачена наличием зла и страданий. Откуда же взялось зло? 

Неужели Бог бессилен остановить его? И прекратится ли оно когда-нибудь? 

Victor Kubik  



 

 

                                                                                                                                                           май / июнь 2021  -   9     

этому злу? Как же Он может быть настолько черст-

вым и ничего не видящим? 

Этот же вопрос задавали ключевые библейские дея-

тели. Обратите внимание на молитву пророка Иеремии: 

«Праведен будешь Ты, Господи, если я стану судить-

ся с Тобою; и однако же буду говорить с Тобою о 

правосудии: почему путь нечестивых благоуспешен 

и все вероломные благоденствуют?» (Иер. 12:1). 

И Иов тоже жалуется: «Почему нечестивцы живут 

до глубокой старости и, кажется, с годами лишь креп-

нут? Дети их подле них благополучны, внуки их – 

перед их очами. В их домах царит мир и спокойст-

вие, и жезл Божий на них не обрушивается» (Иов. 

21:7-9, BTI). 

Такой же вопрос задан и в Псалтыре: «Доколе, 

Господи, нечестивые, доколе нечестивые торжество-

вать будут?» (Пс. 93:3, SYN). 

Естественно, что у нас тоже это может вызывать 

досаду. Наше чувство справедливости не может ми-

риться с нескончаемым злом во всех его проявлениях. 

Мир утопает в потоках речей и дискуссий, исходя-

щих от всех философов, религиозных и медийных 

деятелей, обсуждающих пороки общества, но сущест-

вует ли надежное место, куда можно обратиться, 

чтобы получить прямые ответы? Что будет концом 

всемирного зла? Будет ли ли побеждено зло, или оно 

все-таки одолеет нас? 

Различные культуры и религии всегда старались 

понять очевидное деление целого на противоборст-

вующие аспекты добра и зла человеческой натуры. 

Они пытались объяснить это различными способа-

ми, используя такие термины как дуализм или силы 

позитива и негатива. Например, одна из восточных 

религий, оформляя эту динамику, ставит в основу 

принципы или энергии Инь и Янь. Существует мно-

жество теорий, как секулярных так и религиозных 

мыслителей, пытающихся объяснить темную сторо-

ну человеческой природы. 

Но каковы же реальные ответы? 

Эти достоверные, ясные и правдивые ответы на 

подобные вопросы дает Библия. Те, кто доверяет 

Библии и учится тому, чему она на самом деле учит, 

всегда найдут объяснение и хронологию происхожде-

ния, развития и безусловного финала зла. Точно так 

же как человечество имеет свою историю, начиная с 

сотворения человека и заканчивая его предназначени-

ем за пределами этой жизни, так и зло имеет свою 

собственную историю. 

Происхождение и будущее зла известно 

 Библия раскрывает нам, что происхождение зла 

исчисляется задолго до создания первого человека. 

История начинается с восстания могущественного 

ангела, именуемого на латыни Люцифером. Пророк 

Исайя поведал нам о том, каким образом гордыня 

этого ангельского сущего привела к злонамеренному 

восстанию против Бога, и о том, что из этого вышло: 

«Как случилось, что пал ты с небес, утренняя звез-

да, сын зари [«именование падшего ангела – сатаны», 

- толкование Новой Женевской Библии; «речь идет ... 

о сатане (Люцифере)», - Ком. МакДональда]?! Попи-

равший народы сам повержен в прах?! А говорил ты 

себе: «Поднимусь в небеса, выше звезд Божьих воз-

несу свой трон, воссяду на Горе, где сходятся боги, 

на дальней Северной горе; поднимусь в заоблачную 

высь, уподоблюсь Всевышнему!»  

 Но ты низвергнут в Шеол, в земные глубины! Вся-

кий, кто посмотрит на тебя, с изумлением спросит: 

«Тот ли это, кто сотрясал землю, ниспровергал царства? 

Он ли мир превращал в пустыню, города разорял и 

домой не отпускал пленных?» (Ис. 14:12-17, BTI). 

 Спустя cтолетие после Исайи и пророк Иезеки-

иль тоже нaписал об окончательном исходе этого 

падшего ангела-изгоя, который был одним из осеня-

ющих херувимов престола Бога, как изображено в 

скульптуре над Ковчегом Завета: 

 «Ты печать совершенства, полнота мудрости и ве-

нец красоты. Ты находился в Едеме, в саду Божием; 

твои одежды были украшены всякими драгоценными 

камнями; рубин, топаз и алмаз, хризолит, оникс, яс-

пис, сапфир, карбункул и изумруд и золото, все, ис-

кусно усаженное у тебя в гнездышках и нанизанное 

на тебе, приготовлено было в день сотворения твоего.  

Ты был помазанным херувимом, чтобы осенять, и 

Я поставил тебя на то; ты был на святой горе Божи-

ей, ходил среди огнистых камней. Ты совершен был G
et
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в путях твоих со дня сотворения твоего, доколе не 

нашлось в тебе беззакония.  

От обширности торговли твоей внутреннее твое 

исполнилось неправды, и ты согрешил; и Я низверг-

нул тебя, как нечистого, с горы Божией, изгнал тебя, 

херувим осеняющий, из среды огнистых камней. От 

красоты твоей возгордилось сердце твое, от тщесла-

вия твоего ты погубил мудрость твою; за то Я повергну 

тебя на землю, перед царями отдам тебя на позор.  

Множеством беззаконий твоих в неправедной 

торговле твоей ты осквернил святилища твои; и Я 

извлеку из среды тебя огонь, который и пожрет  

тебя: и Я превращу тебя в пепел на земле перед  

глазами всех, видящих тебя. Все, знавшие тебя среди 

народов, изумятся о тебе; ты сделаешься ужасом, и 

не будет тебя вовеки» (Иез. 28:12-19, SYN). 

Правитель нашего мира и бог этого века 

Вот именно тогда зло и началось - начали думать 

и поступать вопреки Богу и Его образу жизни. Все 

это началось с извращенного самовозвеличивания и 

деформированной гордыни Люцифера. Что привело 

к недовольству, нападкам, ожесточенности, восста-

нию и, потерпевшей провал, атаке на Бога. 

Бог предоставил Люциферу и другим ангелам 

нравственную свободу - выбрать ли путь любви, ис- 

ходящей от Бога, 

проявляя заботу 

о других или же                        

встать на путь эго-

изма. Люцифер и 

его ангельские сообщники, теперь демоны, выбрали 

последнее. Люцифер стал известен как сатана или 

дьявол, что означает лукавый, противник или  

клеветник. 

 Восстание сатаны и его демонов - а это была треть           

от всех ангелов - было подавлено, а сами они были 

низвергнуты вниз на землю: «И другое знамение 

явилось на небе: вот, большой красный дракон с семью 

головами и десятью рогами, и на головах его семь диа-

дим [символика семи мировых правящих царств]. 

Хвост его увлек с неба третью часть звезд [символ 

ангельских воинств] и поверг их на землю» (Откр.    

3-4; ср. Лк. 10:18). 

 Дальше нам рассказывают о будущей войне на 

небесах (Откр. 12:7-8), во время которой сатана и его 

приспешники снова будут повержены: «И низвержен 

был великий дракон, древний змей, называемый диаво-

лом и сатаною, обольщающий всю вселенную, низвер-

жен на землю, и ангелы его низвержены с ним» (ст. 9).  

 

С момента своего первого восстания сатана напол-

нен ненавистью против Бога и человека, развращая 

мир, в который он был когда-то отослан. Он испол-

нен активностью разрушения Божьего созидания и  

планов Бога. 

 Это безнравственное сущее стало также известно 

нам как «князь этого мира», «властитель мира», 

«князь, господствующий в воздухе», «Вельзевул», 

«Велиар», «отец лжи» и «искуситель».  

Мир, в котором мы живем - сфера деятельности 

сатаны, по крайней мере пока еще это именно так. 

Павел говорит нам, что сатана все время среди людей 

по всему миру, развивая свою деятельность «для не-

верующих, у которых бог века сего ослепил умы, 

чтобы для них не воссиял свет благовествования о 

славе Христа, Который есть образ Бога невидимого»   

(2Кор. 4:4). 

Павел напоминает христианам, что они раньше 

тоже были обмануты и жили под контролем сатаны; 

«И низвержен был великий дракон, древний змей, называемый                    

диаволом и сатаною, обольщающий всю вселенную,                                      

низвержен на землю, и ангелы его низвержены с ним».  
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в неведении и в заблуждении, «в которых вы некогда 

жили,  по  обычаю мира сего ,  по воле князя,  

господствующего в воздухе, духа, действующего 

ныне в сынах противления [«кто противится 

Богу»], между которыми и мы все жили некогда по 

нашим плотским похотям, исполняя желания плоти и 

помыслов [«поступали по своим природным жела-

ниям, следуя своей похоти», NRT], и были по приро-

де чадами гнева, как и прочие» (Еф. 2:2-3, SYN). 

В Евангелие от Луки 4 мы узнали, что когда име-

ющий под своим правлением «все царства мира» 

сатана искушал Иисуса Христа, он предложил пере-

дать все это Иисусу, если только Иисус будет покло-

няться ему. Он все еще жил своими мечтами о свер-

жении Бога: «Приведя Его на высокое место, он показал 

Ему в один миг все царства мира. И сказал Ему: – Я 

передам Тебе всю их власть и славу, потому что они 

отданы мне, и я даю их кому захочу. Итак, если Ты 

поклонишься мне, все это будет Твоим» (Лк. 4:5-

7, NRT).   

Христос отверг его предложение, и дьявол отступил. 

Зло вползает в жизнь человека 

Возвращаясь к истории происхождения человека, 

мы осознаем, что человек был создан с божествен-

ной природой всех своих характеристик: «Так Бог 

сотворил человека по образу Своему, по образу 

Божьему Он сотворил его; мужчиной и женщиной 

Он сотворил их [мужчину и женщину – обоих Он 

сотворил», BTI] (Быт. 1:27, NRT). Люди были выде-

лены из всего сотворенного более высокой значи-

мостью чем любая другая созданная форма жизни. 

Они были созданы для особых отношений с Богом 

как члены семьи Бога. 

Бог поместил первых людей в идеальный окружа-

ющий мир, называемый Едемским Садом, разрешая 

им прямой и личный контакт со своим Создателем. 

Кроме прочего, внутри сада, по описанию Книги Бы-

тия 2, было два дерева. Оба были специально распо-

ложены в пределах доступности для людей. Бог дал 

им четкие, прямолинейные указания по поводу 

этих деревьев. 

И вот здесь слово «зло» впервые появляется в 

Библии. Одним из этих деревьев было «дерево позна-

ния добра и зла», тогда как другое - «дерево жизни». 

Адаму и Еве было сказано, что они могут свободно 

есть плоды дерева жизни. И были также предупреж-

дены, что если попробуют плод от дерева познания 

добра и зла, то умрут. Им был предоставлен выбор. 

Они не могли иметь и то, и другое. 

Дерево жизни, как уже понятно из его названия, 

давало нескончаемую жизнь. Дерево добра и зла    

символизировало поиск и определение для себя, что 

же это такое - добро и зло. Это дерево  методом проб 

и ошибок позволяло самим попытаться понять 

окружающее, но с неопределенным и сомнительным 

результатом. 

 После того, как Бог дал Свои указания Адаму и 

Еве, Он не вмешивался и наблюдал со стороны, что 

же они намерены делать. 

 Именно в этот момент змей, который согласно 

Откровению 12:9 был дьяволом-сатаной, проник в 

сад и заговорил с первой человеческой парой. Местом 

обитания сатаны был все еще этот мир. Он быстро ух-

ватился за то, что сказал Бог Адаму и Еве, и убедил 

их отвергнуть наставления и предостережения Бога. 

К тому же он обвинил Бога в сокрытии от Адама и 

Евы того, чего сам сатана желал больше всего – быть 

как Бог и владеть всем: «Просто Бог знает, что когда 

вы съедите их, ваши глаза откроются, и вы станете  

как Бог, познав добро и зло» (Быт. 3:5, NRT). Сатана 

не мог сдержать себя в достижении своей цели, он 

жаждал власти. 

 Ева, а вслед за ней и Адам, сделали именно то, 

чего Бог сказал им не делать. Они съели запретный 

плод, и последствия этого были катастрофичны. Они 

были изгнаны из Едемского Сада и отрезаны от дос-

тупа к дереву жизни. Они были ввергнуты в мир злых 

существ, за которыми они последовали, согрешив: 

«Грех вошел в мир через одного человека, а с грехом 

– смерть, и, таким образом, все стали смертными,  

потому что в нем все согрешили» (Рим. 5:12, NRT). 

Мы тоже унаследовали смерть и все то, что приводит 

к смерти. 

 Мир, который выбрали Адам и Ева и в который 

они были изгнаны, не был тем раем, в котором они 

жили до этого. Вскоре он будет испорчен еще боль-

шим грехом и насилием. Первый сын Адама и Евы 

Каин убил своего брата Авеля. Мир существовал 

около 1600 лет до Потопа времен Ноя. Приводится 

суждение Бога об этом периоде: «И увидел Господь, 

что велико развращение человеков на земле, и что 

все мысли и помышления сердца их были зло во 

всякое время; и раскаялся Господь, что создал чело-

века на земле, и восскорбел в сердце Своем» (Быт. 

6:5-6, SYN).  

Бог расправился со злом того времени божествен-

ным судом. Посланный Им Потоп сократил челове-

ческую расу до восьми человек. Однако, в то время в 

Его намерения не входило полностью удалить зло из 
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этого мира. Семья Ноя росла, и вскоре начала засе-

лять мир, который по-прежнему был под влиянием 

злого духа сатаны! История мира как из библей-

ских так и из секулярных источников - это напол-

ненная болью хроника бесконечных раздоров, войн 

и такого зла, какое только можно вообразить. 

Беспокоит ли все это Бога? 

Бог действительно всемогущ и может уничтожить 

зло в любое время. Но это сведет на нет причину, по 

которой Он позволяет ему существовать в нашей 

жизни. Цель Бога в создании людей со свободной 

волей требует, чтобы у них была свобода сделать 

выбор в пользу зла. Кроме того, позволяя последст-

виям следовать за этим выбором, можно извлечь из  

этого важные уроки. И хотя искушения сатаны скло-

няют мир ко злу, они также приводят к укреплению 

благочестивого характера тех, кто сопротивляется 

ему с Божьей помощью. Бог позволит злу суще - 

ствовать в течение ограниченного времени - до             

тех пор, пока Его цели, допустившие его, не будут  

выполнены. 

 Бог определенно обеспокоен тем, что мы с вами 

видим в этом мире, ведь это наш дом. Иисус Хрис-

тос пришел во плоти, чтобы понести на Себе наказа-

ние смертью и страданиями, за все содеянное злом - 

за тех, кто желает покаяться. И Иисус вернется,  

чтобы исправить наш мир. 

Правление сатаны основано на том, чтобы разру-

шить деяния Бога. Но вне всякого сомнения, ему      

не под силу помешать исполнению Божьего замысла.  

Правлению, основанному на злобе сатаны, скоро 

придет конец! 

 Иисус вернется на землю, чтобы прекратить все 

это и заново выстроить Божье Царство. Евангелие от 

Матфея 6:9-13 говорит нам, что Христос дал Своим 

ученикам молитву о приходе этого Царства и велел 

молиться всем нам постоянно. Это Царство грядет, 

и сатана потеряет свою власть над миром. Именно 

этой молитвой мы просим Бога: «избавь нас от лука-

вого» SYN [«от злого духа нас избавь», «защити      

нас от Злодея» - в др. переводах]. Именно в этой  

молитве мы просим Бога о защите в этом опасном 

мире, о защите от враждебного правителя этого 

мира. 

Сатана и его демоны будут находиться в заклю-

чении 1000 лет на период праведного правления 

Христа на земле, а затем будут снова освобождены 

на короткий период (Откр. 20:1-3), чтобы оконча-

тельно завершить исполнение Божьих целей в  

помощи людям усвоить жизненные уроки и стать 

зрелыми в преодолении соблазнов. 

      Дни сатаны закончатся, когда он и его демоны бу-

дут сброшены в озеро, полное огня (ст. 7-10; Мф. 25:                  

41). И все те люди, которые все-таки выберут путь 

дьявола, продолжая отвергать Бога и отказываясь 

покаяться, тоже будут сброшены в озеро огня, и бу-

дут уничтожены (Откр. 20:13-15; 21:8). На свете боль-

ше не будет зла. 

      О времени за пределами окончательного уничто-

жения зла, нам говорят следующее: «И отрет Бог вся-

кую слезу с очей их, и смерти не будет уже; ни плача, 

ни вопля, ни болезни уже не будет, ибо прежнее 

прошло» (Откр. 21:4, SYN). 

Безусловно, Бог заботится о нас! Все зло мира бу-

дет уничтожено, вся наша боль исчезнет. Мы снова 

будем допущены к дереву жизни (Откр. 2:7; 22:1-3, 14).  

Более того, все бедствия и страдания, принесенные 

злом, пороками этого мира, станут совершенно оче-

видными. Как бы плохо нам не было, помните, что 

сказал Павел: «Ибо ду-

маю, что нынешние вре- 

менные страдания ниче-

го не стоят в сравнении 

с тою славою, которая 

откроется в нас» (Рим. 8: 

18). В конечном итоге 

то, что нам предстоит, 

стоит этих страданий. 

Зло уйдет, наконец, на-

всегда— окончательно и 

навечно. Бог ускорит 

приход этого чудесного 

времени! БВ 
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Библия раскрывает гораздо больше        

о злом существе, известном нам как 

сатана. Чтобы узнать больше, загру-
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пособие «Существует ли дьявол 

на самом деле?» Для более глубо-    

кого изучения вопроса страданий ска-

чайте или запросите «Почему Бог 

допускает страдания?» Оба эти 

издания бесплатные для вас.  
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ы с облегчением пережили события турбу-

лентного 2020 года, многие надеялись на  

лучший 2021 год. Но судя по событиям  

прошедших месяцев, что-то не похоже, что что-то 

меняется к лучшему. Вокруг мы видим тот же хаос, 

неразбериху, распри, агрессию, ненависть и насилие. 

Кажется, что нации слетели с катушек, сбивая с толку 

жизнь людей, которые хотят всего лишь мирно жить, 

радоваться своей семье и ожидать только хорошего от 

жизни. Но в нашем настолько взаимосвязанном мире 

хаос избежать практически невозможно. Для этого, 

наверное, нужно спрятаться где-нибудь далеко в горах, 

запереть себя в маленьком домике и оградиться от 

любого шума. 

   Но миллионы людей, которым велено было целый 

год оставаться дома и избегать внешних контактов  

из-за опасения Covid-19, рвутся общению с другими 

людьми, общению с внешним миром. А ведь еще сов-

сем недавно все казалось вполне нормальным. Так 

что или кто стоит за всем этим? 

   Все достаточно просто, за всем этим стоит неверо-

ятно могущественный подстрекатель, сеющий среди 

людей хаос, неразбериху, ненависть и раскол между 

народами. Он абсолютно, целиком и полностью злой 

дух, который жил всю вечность, еще до того, как мир 

был сотворен. 

   В Библии он назван cатаной или дьяволом, но 

есть и другие названия. 

  В то время, как многие думают, что дьявол - это 

миф, он тем временем, слишком большая сила, что-

бы не считаться с ним. Само имя сатаны означает 

противник или враг. И этот враг ведет с нами войну и 

намерен победить нас. Его метод - невидимое влияние 

на мысли и поведение миллиардов людей. 

Большинство людей высмеивают                       

влияние сатаны 

 Возможно величайшим орудием сатаны является 

то, что большинство людей либо не верит, что он 

существует, либо не верит, что он оказывает огромное 

влияние на человечество. (Если вы сомневаетесь в его 

существовании и влиянии, загрузите или запросите 

наше учебное пособие «Существует ли дьявол на 

самом деле?», чтобы узнать больше)  

 А ведь Библия раскрывает нам, что на протяжении 

всего времени именно сатана был виновником беспо-

рядка, ненависти и всего того зла, которое пронизало 

все человечество. Непревзойденный мастер менталь-

ного воздействия и контроля, он духовно «транслирует» 

свое собственное влияние, действуя в то же самое  

время и через формирующих общественное мнение 

людей, когда миллионы следуют за своими кумирами. 

Чтобы начать понимать его влияние на человечест-

во, мы должны осознать, что этот мир, то есть наше 
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Лишь немногие люди способны осознавать, какая великая невидимая духовная 

битва идет по всему миру. И совсем уж некоторые могут понять, что главная 

битва происходит в их умах!   
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Mike Kelley  
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современное общество, все это время находится под 

его контролем. Библия описывает сатану как «Влас-

титель сил, обитающий в воздухе, – дух, действу-

ющий ныне в тех, кто противится Богу» и как «бог 

века сего» (Еф. 2:2; 2Кор. 4:4, выделения добавлены 

повсюду). Невидимый и неопределяемый, сатана 

манипулирует человечеством, контролирует его мыш-

ление. Главным образом именно он ответственен      

за расовые раздоры, конкурирующие идеологии, за 

ненависть и озлобление, которые мы видим в сегод-

няшнем мире. 

  Это невероятно могущественное существо обма-

нуло весь мир. Апостол Иоанн говорит о сатане:  

«Весь мир лежит во власти лукавого» (1Ин. 5:19). 

Божье предостережение - «берегитесь, не дайте себя 

обольстить» - можно найти на протяжении всей Биб-

лии (см. Втор. 11:16; Лк. 21:8; 1Кор. 6:9). Апостол  

Иоанн в заключительной книге Библии писал о сатане,       

что он - «обольщающий весь мир» («Этот дракон – ста-

рый змей по прозванию «дьявол» и «сатана», который 

обманывает весь мир» ERV) и будет делать это, пока 

Христос не вернется на землю (Откр. 12:9; 20:2-3). 

 Как сатана добился этого? Павел предупреждал 

коринфян, «чтобы не дать сатане перехитрить нас» и 

«намерения сатаны мы прекрасно знаем»  — или, в 

других переводах, о происках его, его умыслы, его 

козни, намерения, о его коварных происках (2Кор. 

2:11). Сатана использует многочисленные методы, 

способы и инструменты для осуществления своих 

планов по развращению и уничтожению человечест-

ва. Давайте посмотрим на три мощные силы общест-

венного влияния, которые сатана использует, чтобы 

обмануть и контролировать мышление миллиардов 

людей сегодня. 

Образование - промывание мозгов молодежи 

 Величайший захват умов человечества происходит 

через образовательную систему. Одна из главных це-

лей сатаны - искоренить веру в Бога или сделать ее 

неэффективной. И основной путь к этому сегодня 

заключается в обработке многих поколений молодежи, 

заставляя их принимать эволюционный путь развития, 

который отрицает Бога и божественное откровение. 

 Общеобразовательное информационно-психологи-

ческое внушение начинается уже с детского сада, 

когда детей подводят к восприятию продвигаемых в 

обществе понятий, совершенно противоположных 

тем, которым учили еще несколько поколений назад. 

Традиционные ценности их родителей, их бабушек и 

дедушек, их предков постепенно и систематически за-

меняются такими ценностями, которые просто убирают 

Бога из картины мира где-то путем возвышения чело-

веческого фактора, а где-то путем прямого отрицания. 

 Из этого, конечно, следует, что если Бога нет, то 

есть нет абсолютного источника ни для закона, ни 

для нравственности и морали, то люди могут сами  

для себя решать, что же является законом, а что нравст-

венным и этичным. И тогда уже современное образо-

вание само выбирает, считать ли систему, основан-

ную на религиозных ценностях, в лучшем случае 

архаичной, а в худшем случае злом. В 19 веке праро-

дитель коммунистических идей сказал, что «религия 

является признаком угнетенного создания ... это 

опиум для народа». Отрицая существование всемо-

гущего Бога Творца, эта идеология пришла к смеще-

нию централизации к человеку - не к Богу, а к чело-

веку, поставив его во главу угла. 

Провозгласить отсутствие жизненного          

смысла в попытке переписать историю 

 Отрицание существования всемогущего Бога пред-

ставляет уйму возможностей для мировых работников 

просвещения. Тем самым они отвергают Божьи зако-

ны, определяющие праведность и неправедность, 

оставляя людей без нравственных ограничителей. 

Отрицая то, что любая жизнь имеет реальную цель 

или смысл, они предоставляют людям решать самим 

для себя в определении смыслового значения их  

жизни, не важно насколько разрушительным такое 

решение может быть для них самих или для других. 

 В своей книге «Цели и средства: исследование 

природы идеалов» британский атеист и философ 

Алдос Хаксли, который может считаться одним из 

главных сторонников гуманистического учения рас-

суждает о философской концепции бессмысленнос-

ти жизни и о том, каким образом она влияет на его 

личную нравственность: 

 «Для меня, как и, вне всякого сомнения, для боль-

шинства моих друзей тема бессмысленности жизни   

в философии экзистенциализма стала по сути инст-

рументом освобождения от определенной систе-

мы моральных принципов. Мы возражаем против 

моральных принципов, потому что они мешают 

нашей сексуальной свободе ... В нашем эротическом 

высвобождении есть один замечательно простой  

метод - объявить ошибочность взглядов [религиоз-

ных] людей и оправдать себя: мы будем отрицать, 

что мир вообще имеет какой-либо смысл». 

Если нет Бога—нет абсолютного источника закона, нравственности и морали, то люди 

могут сами решать для себя, что же является законом и что этичным и моральным.  
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В мире людей, которые сами выбирают свой собст-

венный смысл жизни или ее бессмысленность, все 

образы жизни одинаково допустимы, за исключени-

ем тех, кто решился на то, чтобы заявить, что это не 

так. Потому что гуманистическое учение популяризует 

свободомыслие и отсутствие установленных правил, 

а основополагающий принцип его заключается в 

том, чтобы не осуждать и не порицать любой образ 

жизни или сексуальные предпочтения. Таким обра-

зом, прелюбодеяние, гомосексуализм, трансгендер-

ность, скотоложество и другие, осуждаемые Богом 

вещи считаются приемлемыми и даже похвальными. 

Поп-культура - высшее пение сирен 

То, что Голливуд и все те, кто занимается индуст-

рией развлечений, регулярно высмеивают, прини-

жают и очерняют традиционную мораль, широко 

укоренилось на протяжении уже десятилетий. Мало 

кто хвалит фильмы в кинопродукции, которые не 

пронизаны безнравственностью. Актеры и музыканты 

выходят на сцену на ежегодных наградных показах, 

получая премии за то, что часто довольно мерзко. 

Многие сочатся политическими и социальными ком-

ментариями левацкого толка - все чаще это считает-

ся бесподобным и шикарным. Миллионы простых 

граждан находят этих людей ослепительными, увле-

кательными и убедительными. 

 Они тоже пополняют ряды лидеров, навязывающих  

нам свое мнение. И если уж на то пошло, то почему 

нас должно волновать, что артисты думают о поли-

тике или мировых событиях? Тем не менее, многих  

же волнует, что они думают. Вне всякого сомнения, 

cатана использует знаменитых, богатых, могущест-

венных и постоянно мелькающую перед глазами 

тусовку, чтобы распространять свою ложь и обвoла-

кивающую своим обманом пропаганду среди милли-

онов людей. 

В любом случае, нет сомнений в том, что сирены 

сатанинских песен влияют на мышление людей. Про-

тивник Бога и человечества отточил свои стратегии 

и свою тактику для достижения максимального  

успеха. По мере того, как общество, по всей види-

мости, закручивается в штопор в своем падении все 

более быстрым темпом, требуется мужество и убеж-

денность, чтобы выплыть против течения. Станете 

ли вы тем человеком, кто знает, что враг реален и 

что он пытается контролировать ваше мышление, а в 

конечном итоге и уничтожить вас? 

Около 2000 лет назад апостол Петр осознал угро-

зу сатаны и предупредил христиан об этом: «Трезви-

тесь, бодрствуйте, потому что противник ваш 

диавол ходит, как рыкающий лев, ища, кого погло-     

тить» (1Петр. 5:8). Но, как добавляет апостол Иаков,  

если вы «покоритесь Богу», то сможете «противос-

тоять дьяволу, и он убежит от вас» (Иак. 4:7; см. так-

же Еф. 6:11).   

Выбор очевиден: будьте трезвы умом, бодрствуйте 

и противостойте дьяволу с помощью Бога, иначе вас 

поглотит и подчинит могущественный духовный  

враг всего человечества! Покоритесь Богу и сопро-

тивляйтесь дьяволу, не уступайте ему, боритесь с        

ним, выбирая истинную мудрость и жизнь!  БВ 
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ольшинство людей живут своей обычной пов-

седневной жизнью, не задумываясь и не пони-

мая, как на самом деле устроен мир. Мы видим 

только физическое измерение, в котором живем, 

вернее сказать, что большинство из нас видят только 

физическое. Этому большинству неизвестно более 

совершенное, более мощное и всепроникающее 

невидимое духовное царство, о котором говорится в 

Библии. Это духовное царство оказывает на всех 

гораздо большее влияние, чем мы можем знать. 

 Эту истину и раскрывает нам Иисус Христос в 

притче о сеятеле и семенах, записанной в Евангелии 

от Матфея 13. В первой части по изучению этой прит-

чи в прошлом выпуске мы коротко разобрали четыре 

примера, когда семена падают в различные виды почвы. 

 В первом примере семена попадают на твердую 

утоптанную дорожку и расклевываются птицами. Во 

втором примере семена посеяны на участке с боль-

шим количеством камней, где всходы все-таки появ-

ляются, но вянут, если погода оказывается жаркой и 

сухой. В третьем - семена падают среди сорняков, 

где они в конечном итоге будут ими задушены. Но 

семена, посеянные в хорошую почву, дадут урожай 

обильностью  в 30 - 100 раз больше чем самих семян. 

 Позднее Иисус объяснил Своим ученикам значе-  

ние этой притчи. Сначала Он рассказал им нечто 

весьма удивительное: 

 «Иисус ответил им: «Вам дано познать тайны 

Царства Небесного, им же этого не дано. Так как  

имеющему это познание дано будет ещё больше, и 

будет у него предостаточно. У неимущего же отни-

мется даже и то немногое знание, что ему принадле-

жит. Вот почему Я говорю с ними притчами, потому 

что хотя они и смотрят, но ничего не видят, хотя они 

и слушают, но ничего не слышат и не понимают»  

(Mф. 13:11-13, ERV). 

 Для большинства из них слова Христа было трудно 

понять. Он сказал нечто, что позволено было услышать 

и понять одним из них, но не всем. Его ближайшим 

ученикам было позволено услышать и понять таинства 

Божьего Царства. И причина этого была дана в Его 

объяснении и в жесткой реальности того, какой на 

самом деле является жизнь. Мир, который мы видим, 

в действительности не тот, каким он является на 

самом деле. Давайте попробуем глубже погрузиться 

в то, что раскрывает нам Иисус этой притчей. 

Массовый поток лжи от врага 

 Вот, что Он сказал: «Послушайте же толкование 

притчи о сеятеле. Семя, которое упало возле дороги, 

означает того, кто слышит слово [благую весть о  

Царстве] о Царстве Божьем, но не понимает его. Тог-

да появляется лукавый и отнимает то, что посеяно в 

сердце у этого человека» (ст. 18-19, ERV). 

Притча о сеятеле и семенах 
Часть 2 

Вы держите в своих руках «семена» бла-

говестия Царства Божьего.  Но возможно, 

не вполне понимаете ту духовную битву, 

которая прямо сейчас происходит вокруг 

вас. Поэтому просто прочитайте об этом, 

чтобы понять, каким же образом эта 

битва разыгрывается! 

Darris McNeely  
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 Этим Он разъясняет первый пример твердой, утоп-  

танной земли, в которой семена не могут пустить 

корни. Здесь ключ к пониманию того, почему многие 

люди не могут увидеть, услышать или воспринять 

ясное учение Писания. Нечестивец дьявол сатана 

быстро убирает понимание благовестия, посеянное в 

чью-то жизнь. 

 Прямо сейчас вы держите в своих руках  

семена благовестия Божьего Царства. И прямо 

сейчас вы определяете ценность того, что только 

что прочитали в этих строках. Воспринимаете ли 

вы смысл прочитанного? Считаете ли вы прочи-

танное истиной? 

 И что вы станете делать с тем, что узнали из 

этих строк? Позволите ли вы этому знанию изме-

нить вашу жизнь к лучшему или отодвинете его 

в сторону и продолжите жить дальше, забыв все, 

что прочитали? 

 Сатана, имея в своем арсенале множество        

инструментов обмана, не хочет, чтобы вы приня-

ли это послание и стали менять свою жизнь. В 

Книге Откровения 12:9 мы читаем, что весь мир 

находится в его жесткой хватке обмана. А ведь эта 

хватка включает и вас! 

     Говоря об этой притче, Христос 

дает нам ключ к пониманию отве- 

вета не только на вопрос «почему»,              

но и на вопрос «кто». Неспособ-          

ность услышать и понять эту притчу 

является результатом того, что все человечество пой-                    

мано в паутину духовного обмана, которая плелась  

на протяжении многих поколений. Бог работает, чтобы 

освободить некоторых из сетей сатаны в этом веке.  

Вы тоже можете сделать этот шаг с Ним, если поймете 

секреты этой притчи. А теперь идем далее.                   

Наша напряженная жизь в мире греха 

 Мы должны осознавать, что сатана использует  

такие методы, о которых мы вовек не узнаем! Он  

создал манящий мир, наполненный шумными  

сенсациями и приманками, устроенными так, чтобы 

отвлечь нас и забрать наше время и нашу жизнь.  

 Независимо от нашего положения в обществе нас 

всех можно достаточно легко отвлечь от того серьез-

ного размышления, которое необходимо, чтобы по-

нять послание Христа и посвятить себя Царству Бога. 

 Вы можете услышать послание истины о Царстве 

и возможно сможете понять хотя бы часть его. Вы 

можете даже принять что-то из него в свою жизнь, 

потому что это уже отражает некоторые аспекты из 

вашей жизни, из вашей веры в Бога или из Библии. Но 

мировые религии содержат смесь истины и заблужде-

ний, и это мешает большинству людей увидеть и при-

нять целостную картину. Помните, что мир, который мы 

видим, - это не весь мир, который реально существует. 

Иисус предупреждал, что проблемы и гонения 

последуют для тех, кто верит и старается следовать  

Слову Божьему. До тех пор пока человек не сформи-

рует надежные корни, уходящие глубоко в хорошую 

почву, рост не продлится долго. События и обстоя-

тельства могут вытеснить семя истины, которое Бог 

вложил в вашу жизнь. 

Ко Христу пришел богатый юноша, желая узнать, 

что он может сделать, чтобы унаследовать вечную  

жизнь. Христос сказал ему соблюдать заповеди. Моло-     

дой человек ответил, что он с юных лет делает это. И 

тогда Иисус затронул самую суть его жизни: «Иисус 

сказал ему: если хочешь быть совершенным, пойди, 

продай имение твое и раздай нищим; и будешь иметь 

сокровище на небесах; и приходи и следуй за Мною. 

Услышав слово сие, юноша отошёл с печалью, 
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Божье семя падает на все виды «почвы» -          

каменистую, заросшую сорняками и плодородную.                        

Подумайте, позволите ли вы этому семени                                      

начать менять вашу жизнь прямо сейчас. 

                               «Он многому учил их в притчах  ...» (Марк 4:2). 
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потому что у него было большое имение» (Mф. 19:21-

22, SYN). 

 Жить, следуя учению Христа, очень непросто в 

сегодняшнем мире. Когда вы пойдете по этому пути, 

то обязательно почувствуете давление со всех сторон. 

Друзья или родственники будут отговаривать вас от 

этого решения. Не позволяйте им. Предайте свою  

жизнь в руки Божьи и доверьтесь Ему, и Он будет  

сражаться за вас и направлять вас по этому пути. 

Чтобы преуспеть, вы должны пустить свои корни в 

Божьем образе жизни. Эти корни поддержат вас,  

когда путь станет тернистым или пугающим. 

Вытеснить послание 

 Давайте рассмотрим вариант, из которого следует 

еще один урок: «Семя, которое упало среди колючек, 

означает того, кто услышал слово, но суетные заботы 

и обманчивое богатство заглушают в нем слово, и 

оно не приносит плодов» (ст. 22, ERV).   

 Вымышленная история неизвестного автора  

звучит так: сатана и его демоны встретились, чтобы 

согласовать, как воздействовать на жизнь христиан, 

разрушая ее. Зная, что они не могут удержать людей 

от посещения церкви, от молитвы и веры в Бога,  

сатана придумал план по разрушению духовной 

связи, которую верующие должны иметь с Богом. Он 

наполнит их жизнь материализмом и физической 

активностью. 

 Поэтому сатана сказал своим демонам: «Держите 

их занятыми незначительными вещами, придумыва-

те бесчисленное количество схем, чтобы держать 

их разум в узде. Искушайте их тратить, тратить, 

тратить, а затем занимать, занимать, занимать ... 

что у них больше не будет времени искать силы и 

величия Христа. И вскоре они будут неустанно 

трудиться, не жалея своего здоровья, жертвуя 

семейным единением, во имя поставленных перед 

ними задач». ... И падшие ангелы с готовностью 

отправились выполнять свои задания, заставляя 

христиан быть занятыми, снова занятыми, посто-

янно занятыми, ведь они должны успеть повсюду. 

 Как вы считаете, похоже ли это на сегодняшнюю 

жизнь? Не заблуждайтесь, думая, что послание благо-

вестия отвергает благосостояние, а также радости и 

удовольствия жизни, потому что это совсем не так. 

Но Христос обращает наше внимание, что волнения 

и отвлекающие нас аспекты жизни могут мешать  

нашим серьезным взаимоотношениям с Богом. 

 Все мы знаем, насколько каждый день может быть 

занят работой, школой, развлечениями и другими 

делами. Современная жизнь направлена на то, чтобы 

отвлечь нас от размышлений о смысле жизни, от изу-

чения Библии, бесед с Богом в молитве и духовного 

общения. 

Апостол Павел говорит об этом в своем письме 

молодому служителю Титу. Павел пишет, что через 

благодатную заботу Бога мы учимся «отвергать без-

божную жизнь и земные страсти, учит нас жить в 

этом мире благоразумно, праведно и благочестиво»   

(Tит. 2:12, NRT).  

Мы тоже можем поступать так, как написано в 

этом отрывке. Мы тоже можем жить сегодня по-

божески, несмотря на все, что упорно отвлекает нас 

от этого. Мы можем вырастить добрый урожай. Но 

для этого мы должны сделать выбор и затем твердо 

держаться этого выбора. 

Вы сможете понять 

  То, как мы справляемся со знанием о Царстве, 

влияет на выбор, который мы делаем каждый день. 

Еще раз внимательно прочитайте эту притчу и вду-

майтесь в то, что послание о Божьем Царстве направ-

лено именно к вам. Ведь именно вас Бог может вызы-

вать к спасению. Это ваш выбор. Вы можете отве-

тить на это послание и начать жить в соответствии с 

новым знанием и пониманием, которое Бог дал вам. 

 Обратите внимание на то, что Иисус сказал о       

заключительном примере: «Зерно, которое попало в 

плодородную землю, означает того, кто слышит  

слово и понимает его. Он приносит плодов в сто,  

шестьдесят или в тридцать раз больше посеянного»  

(ст. 23, ERV). 

Подумайте об этом. Знание, которое вы получаете 

через этот журнал, поистине уникально, оно откры-

вает вам понимание того, что большинство людей       

в мире не может ни увидеть, ни осознать. Их умы 

обмануты правителем сего мира - сатаной, ведущим 

беспощадную битву, чтобы помешать исполнению 

великой цели Бога, привести как можно больше  

детей к разделению славы, которую Он имеет со 

Своим Сыном Иисусом Христом (Евр. 2:10).  

 Не забывайте, что существует и духовный мир, 

влияющий на мир физический. Сатана прилагает все 

свои усилия для разрушения Божьего плана, но он 

побеждает только тогда, когда мы позволяем ему.  

 

  «Зерно, которое попало в плодородную землю, означает того, кто слышит слово и понимает его .                       
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 Бог дает нам выбрать между Его образом жизни и 

образом жизни этого мира. Выбор перед вами – выбор 

подчиниться знанию о Царстве и начать приносить 

плоды для вечной жизни. 

 Сегодня Бог постоянно сеет семена Царства. Они  

падают в различную «почву». Обратитесь к своему 

сердцу, можете ли вы позволить этому семени пус-

тить корни и прямо сейчас начать менять вашу 

жизнь, готовясь к грядущему Царству, к которому Он 

зовет вас!  БВ 

 Обратите внимание, что произошло 
после того, как наши прародители, Адам 
и Ева, отвергли Бога и дар вечной жизни: 
«И сказал Господь Бог: вот, Адам стал как 
один из Нас, зная добро и зло; и теперь 
как бы не простер он руки своей, и не взял 
также от дерева жизни, и не вкусил, и не 
стал жить вечно. И выслал его Господь 
Бог из сада Едемского, чтобы возделывать 
землю, из которой он взят. И изгнал Ада-
ма, и поставил на востоке у сада Едемс-
кого Херувима [ангельское существо] и 
пламенный меч обращающийся, чтобы 
охранять путь к дереву жизни» (Быт. 
3:22-24). 

Древо жизни, представляющее доступ 
к спасению (вечной жизни), стало недос-
тупным для человечества. С тех пор мир 
был лишен [отрезан от] доступа к Богу и 
получения вечной жизни, за исключением 
тех немногих, кого Бог специально при-
зывает согласно Своему плану, ведуще-
му к Его Царству. Бог изначально рабо-
тал с отдельными людьми или с отдель-
ными семьями. Нам всем известны Ной, 
Моисей, Авраам и Давид. Сейчас Бог 
призывает и использует больше людей, 
собранных в Его Церкви и призванных 
для этой цели, но их все еще очень мало 

среди миллиардов верующих в ми-
ре. Иисус описал Свою Церковь 
не как мега церковь,каких много в 
наше время, а как «малое стадо»   

(Лк. 12:32).     
     Иисус Христос, первенец из первых 
плодов, приготовил землю для посева Цар-
ства Божьего. Он был похоронен в земле 
как семя смерти, чтобы указывать путь для 
других, давая жизнь плану Бога (Ин. 12:24).    

Иисус сказал, что никто не может 
прийти к Нему, если Бог Отец не привле-
чет его (Ин. 6:44, 65). Он вызывает срав-
нительно немного людей в это время. Но 
это не означает, что те, кого не призвал 
Отец в этом веке, потеряны навсегда.  
Согласно Своему плану, Бог призовет все 
человечество, но каждого человека в сво-
ем временном порядке. Истина спасения 
заключается в том, что Бог сегодня засе-
вает мир Своими последователями и  
взращивает Свои первые плоды. Это ото-
бражено в соблюдении библейского Празд-
ника недель или Пятидесятницы, когда 
израильтяне приносили особое приноше-
ние первых плодов. И эти последователи 
должны иметь духовную жизнь, зарожда-
ющуюся в их умах и сердцах через Дух 
Божий и Его Слово. Позже, после второго 
пришествия Иисуса Христа, они помогут 
Богу собрать гораздо больший урожай 
плодов для Царства Божьего, которое 
прийдет в будущем.  

Призвание Отцом, крещение и приня-
тие Его Святого Духа дают нам возмож-
ность жить по-новому. Через Святого 
Духа мы начинаем преобразовываться  
«обновлением ума нашего». Так же, как 
мы должны признать великую силу Бога, 
творившую чудеса во времена древних 
израильтян, мы не должны забывать 
силу Бога, которая творит чудеса и в на-
шей жизни сегодня. Всякий раз, когда че-
ловеку дарован Святой Дух Божий, он или 
она становятся живущим чудом. Соединя-  
ясь с нашим человеческим Духом, Святой 
Дух Бога делает нас Его детьми, наслед-
никами Бога (Рим. 8: 16-17), «причастны-
ми божественной природе» (2Петр. 1:4).                      

Мир, в котором мы живем - не Божий 
мир, после того как Адам и Ева уступили 
искушению сатаны, он управляет миром 
как «князь, господствующий в воздухе, 
дух, действующий ныне в сынах против-
ления». Но сатана уже проиграл [и будет 
окончательно низвергнут Христом после 
1000-тия], как объясняется в нашей     
брошюре «Божий план Священных Дней: 
обещание надежды для всего человече-
ства». По возвращении Христа, Отец 
призовет всех, живущих в то время, и 
через 1000 лет воскресит к земной жизни 
все миллиарды людей, которые еще        
не были призваны, предложив им в           
то время первую возможность для  
спасения.  
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Первые плоды спасения   

Бог не старается спасти всех прямо сейчас, но 

сеет в мире первый из Своих будущих урожаев. 

     В 2021 г. Праздник Пятидесятницы выпадает на 16 мая. 

.                       Он приносит плодов в сто, шестьдесят или в тридцать раз больше посеянного». 



 

  20  -  Благие Вести      

 

RGN2105 

С 
ледует отметить, что Суббота (Шабат) упомина-

ется в четырех Евангелиях 50 раз, что больше, 

чем в пяти книгах Закона (пяти книгах Моисея). 

 Павел объясняет, почему заповедь о Субботе конкрет-

но не объясняется и не повторяется в Новом Завете, «А 

все, что писано было прежде [в Ветхом Завете], написано 

нам в наставление» SYN (Рим. 15:4). 

Таким образом, заповедь соблюдать Субботу была 

написана для изучения Новозаветной Церкви, а не только 

для тех, кто жил во времена Ветхого Завета. 

 Павел также написал это Тимофею: «Все Писание бо- 

годухновенно и полезно для научения, для обличения,           

для исправления, для наставления в праведности, да  

будет совершен Божий человек, ко всякому доброму делу               

приготовлен» (2Тим. 3:16-17). 

 Единственный отрывок из Священных Писаний, кото-

рый у них был в то время, когда Павел писал его, это то, 

что мы теперь называем Ветхим Заветом. Священные  

Писания Ветхого Завета ясно предписывали соблюдение 

Субботы, и здесь Павел утверждает, что это все еще  

вдохновлено Богом и важно для того, чтобы помочь нам 

стать совершенными. 

 Кроме того, в Книге Деяний много раз упоминается и 

поддерживается соблюдение Субботы  (Деян. 13:14, Деян. 

13:42, Деян. 13:44; Деян. 16:13; Деян. 17:2; Деян. 18:4, Деян.            

21; Деян. 20:6, Деян. 20:16; Деян. 27:9). История первого  

века из книги Деяний показывает, что Суббота соблюдалась 

ранней Новозаветной Церковью. Таким образом, одна из 

главных причин, по которой никогда не было необходимости 

повторять заповедь соблюдать Субботу в Новом Завете, 

заключалась в том, что в Иудее, во времена Христа,               

те, с кем Христос и апостолы говорили и писали, все    

соблюдали Субботу и понимали, что это заповедь      

Бога. Таким образом, не было просто необходимости         

повторять эту заповедь. 

Павел учил христиан «Поэтому субботний покой оста-

ется для народа Божьего» NRT, «Посему для народа 

Божия еще остается субботство» SYN (Евр. 4:9). Надо 

отметить, хороший перевод этого стиха в Синодальном 

переводе. ««Субботство, переведенное так греческое 

слово «sabbatismos» обозначает «субботний покой». Это 

не единственный случай его употребления в Новом Заве-

те. Автор избрал это слово, чтобы обратить внимание 

читателей вновь к «дню седьмому», упоминающемуся в 

стихе 4, и подготовить плавный переход к объяснению в 

стихе 10 («успокоился от дел своих, как и Бог от Своих»)»» - 

Комментарии к Библии МакАртура. 

Для получения дополнительной информации, вы може-

те читать онлайн  http://ru.ucg.org  или заказать бес-

платную печатную копию нашего учебного пособия          

«От захода солнца до захода солнца: покой Субботы 

Божией»  по  info@ucg.org.  БВ     

Почему в Новом Завете повторяют-
ся все Заповеди, кроме соблюдения 
Субботы?  

ВОПРОСЫ  И ОТВЕТЫ 
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https://context.reverso.net/translation/russian-english/%D1%81%D0%B4%D0%B5%D0%BB%D0%B0%D0%B5%D1%82+%D0%BD%D0%B0%D1%81+%D1%81%D0%BE%D0%B2%D0%B5%D1%80%D1%88%D0%B5%D0%BD%D0%BD%D1%8B%D0%BC%D0%B8
https://bible.by/syn/65/4/#9
https://bible.by/syn/65/4/#9
http://ru.ucg.org
mailto:info@ucg.org
https://unsplash.com/@bethlaird?utm_source=unsplash&utm_medium=referral&utm_content=creditCopyText
https://unsplash.com/s/photos/bible?utm_source=unsplash&utm_medium=referral&utm_content=creditCopyText

